

Alejandra de cima.

Tragedia, valor y triunfo

Publicado originalmente en Marzo de 2007

Cuando recibes una expectativa de muerte tienes dos opciones: esperar el desenlace o luchar por tu vida. La segunda opción tiene esperanzas.

Alejandra de la Cima. ¿Le dice algo este nombre? A muchas personas si, pero seguramente a la gran mayoría no. ¿Por qué? Pues porque cuando alguien se dedica a ayudar o realiza una labor altruista, poco nos interesa de quien se trate, menos aun cuando se habla de una enfermedad incurable, porque entonces en la mayor parte de los casos, nos volvemos insensibles y evitamos cualquier relación con el tema, a menos que nos afecte directamente.

Alejandra tenía una vida buena y tranquila. Realizó estudios relacionados con el arte en la Universidad Americana de París, también realizó especialización en arte y mitología, impresionismo y post-impresionismo y por si fuera poco, también tiene un diplomado en inglés-francés-inglés y relaciones internacionales

Asesoró a exportadores mexicanos sobre las áreas de oportunidad en Francia cuando trabajó en Bancomext (Servicio Comercial de la Embajada de México en Francia), ha hecho una gran labor de promoción del arte en México gracias a su cercanía con el Taller de Gráfica Bordes y de artistas como Jan Hendrix, Francisco Castro Leñero, Joy Uicio y Gilberto Aceves Navarro entre otros y en el 2002 presentó en Internet un sitio sobre difusión y promoción del arte contemporáneo: *redplastica.com*.

Se casó con Emilio Azcárraga Jean, uno de los hombres más poderosos en el medio de la comunicación mundial e inició su vida marital como toda mujer enamorada, con muchos planes bien cimentados que por supuesto incluían hijos. Ciertamente Alejandra de la Cima contaba con un futuro prometedor, pero todo dio un giro cuando con solo 30 años y recién casada le diagnostican cáncer de mama; esto fue un golpe terrible, pues al escuchar al médico decir la palabra *cáncer* inmediatamente se escucha la palabra *muerte*.

Su familia y esposo le permitieron llorar todo lo que quisiera durante tres días, pero el tiempo era el peor enemigo, así que había que tomar decisiones y rápido. Se buscó otra opinión y viajó al extranjero para iniciar un tratamiento que implicó una primera operación, a la que le sucedieron dos más con tal de que quedara completamente segura que el mal había sido erradicado en su totalidad y gracias al rápido diagnóstico y la atención oportuna, esta valiente mujer no perdió el seno, pero cada tres meses debe enfrentarse a nuevos estudios y esperar que el mal no vuelva, lo que por fortuna no ha sido así.

Alejandra ha enfrentado situaciones bastante difíciles y lo ha hecho con entereza, valor y un gran amor a la vida, así que decidió que lo vivido no era para solo sentarse a dar las gracias, había que enseñarle a otras mujeres que hay opciones y oportunidades, es por eso que en 2002 nace la *Fundación Cima o Asociación Mexicana contra el Cáncer de Mama A.C.*, que tiene como misión educar e informar a la sociedad mexicana sobre las diversas formas de prevención y tratamiento del cáncer de mama para coadyuvar a reducir el número de muertes debidas a este padecimiento.

Actualmente Alejandra de Cima ha cumplido su sueño de ser madre y tiene una hija, Milena, fruto de su relación con el empresario alemán Olaf Petersen. El sitio *redplastica.com* ha sido cerrado para dedicarse totalmente a su fundación.

Es por eso que en este número de I-motion dedicado a la Mujer, queremos que su mensaje y su historia llegue a mas personas y sobre todo a las jovencitas, pues después de conocerla se podrán dar cuenta que no importa en que etapa de tu vida estés o cual sea la enfermedad o el problema que tengas, siempre se encontrará la fuerza y la entereza para salvar cualquier obstáculo.

Para mayor información sobre el cáncer de mama y su detección oportuna, ingresa a www.fundacioncima.org

Frases.

“El caso del cáncer, si ya no te mató, ojalá te ayude. Podrías vivir como víctima, pero eso no deja nada bueno. No puedes vivir la vida lamentándote.”

“Aprendí a vivir día a día y a sacar lo mejor de cada uno. Me convertí en una persona directa que hace lo que siente correcto, está con quiere estar y goza cada minuto.”

“Somos muchas las mujeres que hemos asumido el reto de no dejarnos vencer por este padecimiento y que hemos hecho nuestro el compromiso de apoyar a quienes viven una situación similar.”